

viernes 16 de mayo de 2025

# El antiguo claustro de San Zoilo acoge el próximo jueves 22 de mayo la segunda edición de 'Versar', una ceremonia escénica de la palabra

La Biblioteca Municipal se convierte en el epicentro de una experiencia cultural que une poesía, música y expresión corporal en un montaje producido en Antequera con vocación universal. La entrada es libre hasta completar aforo.



El Área de Cultura del Ayuntamiento de Antequera celebrará el próximo jueves 22 de mayo, a partir de las 20:00 horas, la segunda edición de la iniciativa cultural 'Versar'. Bajo el título *'Versar II. La Palabra recitada y cantada'*, el antiguo claustro del convento de los franciscanos, hoy Biblioteca Municipal de San Zoilo, se convertirá en escenario de una experiencia escénica que aúna poesía, música y expresión corporal en un montaje de gran belleza e intensidad emocional.

El concejal delegado de Cultura, José Medina Galeote, informa sobre esta nueva propuesta de la programación cultural municipal, destacando su carácter integrador y el simbolismo del espacio donde se desarrollará:

“Versar es una ceremonia escénica de la palabra. Una especie de performance donde la música, la literatura y la expresión en torno al corazón se dan la mano para conformar un acto entrañable que va a hacer las delicias del público”.

Organizado a través de la Biblioteca Municipal, 'Versar II' nace con la vocación de consolidar esta propuesta en el tiempo, impulsando a su vez el valor del patrimonio local como escenario vivo para la creación y la difusión artística. La elección de San Zoilo no es casual: “Allí donde antaño resonaban silencios conventuales, hoy florece la palabra en todas sus formas —leída, escrita, hablada, dialogada—, haciendo de este lugar un verdadero templo laico de cultura viva”, han subrayado desde el Área de Cultura.

El espectáculo, de producción local, se articula en torno a una cuidada selección de textos de grandes voces de la poesía universal como Pablo Neruda, Rafael Alberti, Alfonsina Storni, Antonio Machado, San Juan de la Cruz, Luis Eduardo Aute o Joan Manuel Serrat, entre otros. Todo ello interpretado por las voces de Olga, Irene y Andrea, en un montaje que combina con naturalidad el verso recitado, el canto y el movimiento escénico, con una dirección artística que prioriza la emoción serena y la sobriedad expresiva.

“El resultado es una experiencia que trasciende géneros: poesía viva, encarnada en escena con la fuerza del teatro y la intimidad del susurro”, ha señalado el Concejal de Cultura, quien ha hecho hincapié también en el valor del equipo artístico implicado, formado mayoritariamente por profesionales antequeranos. “Es cultura hecha desde aquí, con identidad propia y vocación universal”, ha remarcado.

La entrada es libre hasta completar aforo, y desde el Ayuntamiento se invita a toda la ciudadanía a disfrutar de esta propuesta que, en palabras de Medina Galeote, “es un acto de resistencia poética. Una pausa necesaria en medio del ruido. Una velada magnífica donde la palabra es protagonista y puente entre emociones”.

